



León, 27 de noviembre de 2015

El PSOE reclama al alcalde pruebas de sus quejas oficiales por el traslado del Cybercamp al Madrid

- **Diez reprocha a Silván que de nada “sirve ser plañidera a toro pasado”**
- **El portavoz socialista recuerda que lleva meses hablando del descafeinado paulatino del Incibe**

El portavoz del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, reclama al alcalde de León que ponga a disposición de los leoneses y, especialmente de las empresas del sector y de la hostelería, una copia de todas las quejas oficiales que dice haber realizado ante el ministro, el Secretario de Estado de Telecomunicaciones o el director del Incibe por el traslado paulatino de las actividades del Instituto de León fuera de la ciudad.

“Desde hace casi un año, desde el PSOE llevamos alertando del vaciado de contenidos del Instituto así como del traslado de, cada vez, más actividades y eventos fuera de León. Así lo hemos puesto de manifiesto en la prensa y en la reunión que mantuvimos con el propio director del centro. A ninguna de esas quejas se ha unido el alcalde que ahora asegura haberse quejado oficialmente de este traslado y especialmente por la organización de Cybercamp en Madrid. De poco sirve ser plañidera a toro pasado”, destaca José Antonio Diez que pide al alcalde que pruebe sus quejas por este desmantelamiento.

El portavoz socialista subraya que, lamentablemente, si estas quejas fueron emitidas por el alcalde “el PP ha desoído totalmente su demanda lo que



muestra que León y su alcalde tienen muy poca importancia para el Gobierno de Rajoy y sus ministros, especialmente Soria”.

Diez exige un compromiso firme de los responsables del Instituto de Ciberseguridad de que se recuperará todo el proyecto del centro, tal y como fue concebido, y que todos los eventos organizados por Incibe tendrán como sede en León.

“Trasladar la presentación de las actividades o, lo que es más grave, organizarlas en Madrid supone desvincular gráficamente y mediáticamente el centro de León y evitar que este centro sea ligado a León por los asistentes. La repercusión para la hostelería y la hotelería de León, y por supuesto para los medios de comunicación y la imagen de la ciudad son un retorno que León no puede perder”, apunta Diez.

El portavoz socialista recordó asimismo la importancia de que el Incibe cuente con las empresas de León y denunció que en los últimos años el vínculo se ha deteriorado de una manera importante.